



大清水中だより

教育理念 自由と責任

教育目標 『感謝 努力 創造力』

2022年10月17日発行 10月号その2

藤沢市立大清水中学校 〒251-0002 藤沢市大鋸 1400 TEL 0466-50-8353 校長 平出恵利子

学校ホームページ <http://www1.fujisawa-kng.ed.jp/johsh/>

後期が開始しました！！

10月12日（水）より、後期が開始しました。中学校は前期・後期の二期制のため、この10月が前期終了、後期開始となります。新たな気持ちで後期に臨んでいることと思っています。

また、10月からは学年末に向けてさまざまな取り組みがあります。市内音楽会から始まり、合唱コンクール、1・2年生平和学習（オンライン）、生徒会役員選挙、ダンス交歓会、2年横浜めぐり、1年地域めぐりなどがあります。学校を代表して出場するものや、学年での行事、生徒による自治的な組織の代表を決める選挙など、一人ひとりの自律的な取り組みやともに協働していくことが求められます。自律とは自分の目標や計画にそって、自分自身をコントロールする力であり、協働とは他の人とともに目標を共有し、ともに力を合わせて活動することです。学校でのさまざまな取り組みを通して、これからの社会を乗り越えていける力、自律・協働を養ってほしいと思います。

本校の「めざす学校像」に掲げているのが、「ともに学びともに育ち、笑顔あふれる学校」です。

そのためには、一人ひとりが相手を思いやる心、相手を尊重する心が大切だと思います。自分たちの力で、笑顔いっぱいの学校にしていきたいと思います！！

秋冷の季節、校舎に元気な歌声が響いています。♪

合唱コンクールを19日（水）に控え、どのクラスも練習に熱が入り、最終調整に入っているようです。昼休みや放課後は、校舎に素敵な歌声が響いています。日々、まとまりがでてきて、当日を迎えるのが、とても楽しみになっています。13日（木）は、各学年が体育館でリハーサルを行いました。これまでに積み重ねてきたことを本番で発揮するためにも、リハーサルでの課題を修正し、当日よりよい合唱コンクールにしていきたいと思います♪ （写真はリハーサルの様子です）

聞いている観客も真剣



声を合わせて



心を一つに



ともに歌う喜び



新人大会の結果



新チームで戦った新人大会 一生懸命な姿に感動！

9月末から運動部の新人大会が行われています。この大会は、3年生の引退後、2年生・1年生の新チームで初めての公式戦でした。大会は、どうしても勝敗に一喜一憂してしましますが、それ以上に目を見張ったのは、3年生のあとを引き継いだ新チームのがんばりです。一生懸命に最後まであきらめずに戦う姿には感動しました。これからも、大清水中の団結力で最高のチームにしていってほしいと思います。保護者の皆様、たくさんの熱い応援、声援をありがとうございました。

<大会結果>

サッカー

1回戦 VS 藤嶺藤沢○ 2回戦 VS 片瀬中○ 3回戦 VS 村岡中 ●

陸上は駅伝大会へ
出場しました

野球

2回戦 VS 高浜中●

ソフトテニス

女子 (団体) 1回戦 VS 大庭○ 2回戦 VS 六会● (個人) 湘南ブロック 2回戦●、1回戦●

男子 (団体) 1回戦 VS 明治● 敗者戦 VS 御所見● (個人) 湘南ブロック ベスト16 → 県大会

バドミントン

女子 (シングルス) 優勝 (ダブルス) 3位

男子 (シングルス) 準優勝 (ダブルス) ベスト16

湘南大会

バスケットボール

女子 リーグ戦 VS 善行○ VS 湘南台○ 決勝T1回戦 VS 六会○ 2回戦 VS 慶応● 順位決定 VS 湘洋●

男子 リーグ戦 VS 湘南台● VS 六会●

卓球

女子 (団体) 市内8位 (個人) 1年女子 5位、7位 → 湘南大会

男子 (団体) 市内8位 (個人) 新人男子 ベスト16 1年男子 5位、ベスト16 → 湘南大会



介助員さんのご紹介

本校には、子どもたちの学習や活動のサポートに入ってくれる介助員さんが、通常級2名、特別支援級4名おります。10月より通常級に前島由季さんが加わりました。